

LOCAL | Turismo

El Plan de Sostenibilidad Turística incluye 26 proyectos y una inversión que supera los 4,6 millones de euros

El objetivo de este documento es afianzar la transformación del destino hacia un modelo de desarrollo basado en la sostenibilidad medioambiental, socioeconómica y territorial.

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 1 de febrero de 2023 - 19:29



Un total de 26 proyectos cuya inversión asciende a 4.645.000 euros, conforman las actuaciones del Plan de Sostenibilidad Turística, cuya revisión fue aprobada por la Corporación prieguense en la sesión plenaria del mes de enero.

El objetivo de este documento, en el que se lleva trabajando más de un año y medio por distintos técnicos y delegaciones municipales, es afianzar la transformación del destino hacia un modelo de desarrollo basado en la sostenibilidad

medioambiental, socioeconómica y territorial, como así indicaba la concejal delegada de Turismo, Jezabel Ramírez, que fue la encargada de esbozar ante la prensa los pormenores de dicho Plan, “necesario para acogerse a subvenciones de distintas administraciones”.

Como reconocía Ramírez, nuestra localidad cuenta con todos lo necesario para que el Plan de Sostenibilidad Turística pueda llevarse a cabo, haciendo alusión a ítems como la gran calidad artística, patrimonial, así como diferentes recursos turísticos y gastronómicos, entre otros.

La edil de Turismo señalaba que los 26 proyectos, cuya ejecución está prevista de 2023 a 2025, se encuadran en cuatro ejes principales: transición verde y sostenible, mejora eficiencia energética, transición digital y competitividad.

Así, en el eje de transición verde y sostenible, en el que se plantean ocho proyectos con una inversión total de 1,3 millones, destacan entre ellos por su cuantía la rehabilitación del refugio de montaña Cortijo Vichira, el parque multiaventura de Las Angosturas y la rehabilitación del espacio natural de Sierra Cristina.

En cuanto a los siete proyectos del eje de mejora de la eficiencia energética, cuya inversión asciende a 820.000 euros, destacan la peatonalización de las calles Isabel la Católica, Obispo Caballero y San Francisco, la reforma de las torres vigía del término municipal y la adaptación de accesos al centro histórico

desde el aparcamiento del Bajo Adarve.

De los seis proyectos que conforman el eje 3, de transición digital, cuya inversión asciende a 365.000 euros, destaca por su cuantía el plan de comunicación destino turismo de Priego, la formación de empresarios en materia de digitalización y las pantallas digitales de información turística en calles y museos.

Por último, el eje 4, de competitividad, incluye cinco proyectos y una dotación de 2,16 millones de euros, destacando en este sentido la restauración de la zona noroeste del castillo, dotada con un millón de euros, la adquisición y puesta en valor como museo del molino del Paseo de Colombia, dotado con 750.000 euros, y los aparcamientos del Bajo Adarve, que cuenta con una dotación de 220.000 euros.

Por último, la edil indicó que el Plan aprobado, “es vivo, ya que hay proyectos que pueden surgir hasta 2025 que podrían agregarse”.